

令和2年7月20日開催「おしゃべりカフェ」参加者意見

会場：議員控室内ミーティングルーム

- ◇ とれたて山ちゃん等の直売所のコロナ対応に関連して保障はないのか。
- ◇ 災害が発生したとき、直接的な農業への保障が無い。農業に対する保障があっても良いのではないか。
- ◇ 道の駅、山ちゃんの連絡協議会が現在機能していない。行政の応援をお願いします。
- ◇ 農業の基幹産業としてオリーブ栽培に注力しているが、町とJA技術センターの連携があまり無く、鹿の食害もあり基幹産業として厳しい状況だ。
- ◇ ネット配信を早く実施すべきだ。
- ◇ 社協のお出かけ号の使い勝手が悪い。早急に改善すべきだ。
- ◇ 生涯学習センターの休館日を廃止したらどうか。
- ◇ 山北駅前交番は、あることで防犯効果につながる。議会も何らかの策を考えて対応して欲しい。
- ◇ 議会のコロナ対応で一般質問を減らしたところもある様だが、人数制限をしたのか。
- ◇ 予算決算委員会は傍聴したことがないが、議案を当日渡されても審議内容がなかなか理解できない。傍聴する人にわかり易い方法を検討して欲しい。
- ◇ D52関連の寄付、また延伸計画はどうなっているのか。
- ◇ 議会だよりサポーターの皆さんに一度もお目にかかっていない。自分もその一人だが集まりはできないのか。
- ◇ おしゃべりカフェの開催目的とその主旨はなにか。
- ◇ 今議会が一番やらなければならないことは、チェック機能を発揮することだ。
- ◇ 山北の課題例えば、仮)小田原甲府線、洒水の滝散策路、玄倉林道、高松山公有地、河村城趾整備、向原住宅のPFI手法、等々に対してチェックし、まちづくりをしていくことが重要。
- ◇ 住んでもらうには特色が無ければだめ。生半可なことでは人口は増えない。
- ◇ 町三役の期末手当は修正案を出して可決すべきであった。